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Habilitan pantalla gigante en la plaza principal

Vitorean aquí a 
Xóchitl! Gálvez

Negativa a la modificación de títulos profesionales

Chocan universidades privadas y  personas trans

Opina El cubo, respecto de Xóchitl Gálvez

En sus términos 
“es una chingona”

Es inteligente, está preparada, es una mujer que 
mira al futuro, sostiene Sergio Ramírez Robles, 
director de comunicación social y vocero del Grupo 
Parlamentario del Pan en el Senado

El operativo ‘Salvando vidas’ sigue 
dando resultados

En lo suyo: 
salvan vidas

La combinación del consumo de 
alcohol con el volante,  siempre ha 
sido la principal causa de accidentes 
viales y por ello de un tiempo a la 
fecha se activó este operativo que 
sigue vigente

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El trabajo de prevención es 
muy importante para salvar vidas, por ello la subdirección 
de Tránsito Municipal, aparte de estar impartiendo diversos 
programas de concientización, también viene manejando 
operativos especiales como lo es el alcoholímetro “salvando 
vidas”.

Este viernes fue colocado un puesto de revisión sobre la 
avenida Francisco Medina Ascencio y la avenida Revolución, 
en la delegación Las Juntas donde los oficiales realizaron 52 
pruebas a conductores de los cuales 48 fueron a hombres y 
04 a mujeres resultando positivas 14 hombres y una mujer.
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Trending Topic

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- El triunfo de 
Xóchitl Gálvez Ruíz como representante 
del Frente Amplio por México (FAM), 
es una excelente noticia para Puerto 
Vallarta, ya que ofrece un canal abierto 
y directo a los vallartenses con la 
candidata, así lo expresó Sergio Ramírez 
Robles, director de comunicación social y 

vocero del Grupo Parlamentario del Pan 
en el Senado.

Presente en la reunión de respaldo a 
la senadora, realizada el día de ayer en 
la Plaza de Armas de la ciudad, Ramírez 
Robles dice que el hecho de mantener 
contacto directo con la ahora candidata 
presidencial...

Durante la jornada sabatina 
en la colonia Agua Azul

Invitan a los ‘Sábados 
por la Transformación’

El Profe Michel dijo que la limpieza de la ciudad no 
es tarea solamente de la autoridad, sino de todos 
los ciudadanos

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- La limpieza 
de la ciudad no es tarea solamente de la 
autoridad, sino también de los vecinos, a 
quienes el alcalde, Profesor Luis Alberto 
Michel Rodríguez, invitó a sumarse y a 

trabajar unidos para que Puerto Vallarta 
siga siendo un lugar limpio y seguro, 
preferido por los visitantes nacionales y 
extranjeros.
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¿Obligación o educación?

COMUSIDA con una 
serie de conferencias 

en escuelas

Se contribuye 
a la salud 

sexual
Las tareas se 
realizan como parte 
del Día Mundial de 
la Salud Sexual, a 
conmemorarse este 
04 de septiembre

MERIDIANO/Puerto Vallarta- En el 
marco del Mes de la Salud Sexual, 
el gobierno municipal del Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, a 
través del Consejo Municipal del 
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Adquirida (COMUSIDA), emprendió 
una serie de Conferencias de salud 
para adolescentes y jóvenes para 
las comunidades escolares, con la 
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y desarrollo de las juventudes 
vallartenses al difundir información 
preventiva contra las infecciones de 
transmisión sexual y el embarazo 
adolescente. PÁGINA 3A

Postulación de la senadora desde el Ángel de la Independencia en la ciudad de 
México, fue ceremonia seguida por vallartenses en el corazón de la ciudad
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pelea con hombres por un asiento al 
interior de un camión de transporte 
público en Monterrey, ha causado 
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por no ceder el asiento en el camión 
a una mujer, mientras que uno de 
los hombres le dice que también van 
cansados. Es por cultura, para que le den 
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peleando, no lo ven así. No esperen a 
que uno les diga, por educación, es por 
educación. La verdad que qué ignorancia 
la de todos, no esperen a que se les diga. 
Bien cansados vienen los hombres”, dice 
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que todos comienzan a reír por el 
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que los hombres se deben parar por 
educación y los que dicen que no es 
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de 660 mil visualizaciones y miles 
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verdad cuando voy en el camión estando 
embarazada no me importa si me dan 
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al camión me platicaba que muchas 
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y un largo etcétera.

PÁGINA 3A

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Simpatizantes 
de diferentes partidos PAN, PRI y PRD se 
concentraron en la Plaza de Armas de 
la ciudad para mostrar su respaldo a la 
senadora panista Xóchitl Gálvez Ruíz, quien 

recibió su constancia como coordinadora 
del Frente Amplio por México (FAM). Los 
organizadores y asistentes comenzaron a 
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para que todo estuviera listo y poder seguir 

la transmisión en vivo -una pantalla gigante 
instalada para ese objetivo-, y no perderse la 
postulación de Gálvez desde el Ángel de la 
Independencia en la ciudad de México.

Son ocho egresados que piden se les haga justicia y se plasme 
en sus títulos profesionales, los nombres de identidad que 
ellos deseen, informó Alfredo Ramírez, coordinador estatal 
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MERIDIANO/Tepic, Nay.- Escuelas particulares se 
niegan a plasmar el nombre que las personas trans 
solicitan se escriba en sus títulos profesionales 
universitarios después de concluir sus carreras, 
declaró Alfredo Ramírez, coordinador estatal de la 
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Al no recibir sus títulos profesionales, los 
egresados no pueden realizar los trámites 
correspondientes para continuar con su 
preparación o conseguir un empleo, motivo por el 

cual exigen una solución a este problema. 
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egresados que piden se les haga justicia,  que se 
plasme en sus títulos profesionales los nombres de 
identidad que ellos deseen, pues dijo, que reconocidas 
universidades privadas se niegan hacer este trámite 
y en algunos casos para ejecutar el cambio, las 
instituciones les exigen el pago inmediato de un 
nuevo título que tiene un costo que va desde los 12 
mil hasta los 20 mil pesos.
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CUENTAS ALEGRES  

Andrés Manuel López 
Obrador pronunció este 
viernes en Campeche el 
discurso por su quinto 
informe de Gobierno. Sin 

sorpresas ni altisonancias, López ha 
repetido las líneas estratégicas de su 
gobierno, que siempre atraviesan la 
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combate a la pobreza y la inseguridad, 
pero solo en el discurso, solo en la 
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Se trata del último informe que 
rendirá López antes de las elecciones 
presidenciales de 2024, donde se 
decidirá quién le sucederá. Pero no ha 
sonado en absoluto a despedida, muy al 
contrario, el presidente pretende, y así 
lo ha dicho, reformar la Constitución 
para que las medidas que no ha 
podido implantar por falta de apoyos 
legislativos salgan adelante, como 
el traslado de la Guardia Nacional 
bajo mando militar o la reforma del 
Poder Judicial para que los jueces y 
magistrados sean elegidos por el pueblo. 
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deberán obtener un amplio apoyo en 
las elecciones de junio de 2024, cosa 
que se ve remota, más aun cuando sus 
corcholatas están en discordia. Después 
de ese día, el presidente ya tendrá a su 
lado a un nuevo presidente electo, o 
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El sexenio de López fue caracterizado 
por la militarización. Militarización 
ha sido una de las palabras más 
pronunciadas en este régimen y una 
grieta entre los propios seguidores 
del presidente. Gran polvareda se 
levantó cuando López Obrador intentó 
perpetuar la Guardia Nacional bajo el 
mando de los militares, algo que ha 

echado abajo el Poder Judicial, para 
enorme enfado del mandatario. Por eso, 
cuando ha hablado de los uniformados, 
sus primeras palabras han sido para 
este cuerpo civil de 128.000 elementos 
“formados, disciplinados y entregados 
a garantizar la paz siempre con la 
guía de la Defensa Nacional”. Para 
quienes han criticado el inmenso 
poder entregado en estos años a los 
militares, el presidente ha desgranado 
el listado completo de las políticas en 
las que han participado los militares 

de forma íntegra o en colaboración 
con otros. “Defensa y Marina han 
sido grandes apoyos en Seguridad, 
Protección Civil, Aduanas, Puertos y 
Aeropuertos, instalaciones de Pemex, 
la construcción de 2.564 sucursales de 
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hospitales, distribución y aplicación de 
vacunas en la pandemia, construcción 
de 320 cuarteles, reparto de libros de 

texto, acueductos, canales, vías de riego, 
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La pelea con el Poder Judicial salió a 
relucir en el informe de gobierno. López 
no solo ha recordado sus políticas 
implantadas sino lo que todavía tiene 
esperanzas de dejar como legado. El 
presidente ha recordado que quiere 
presentar una iniciativa de reforma 
de la Constitución para que los jueces 
y magistrados sean elegidos por el 
pueblo. “Una limpieza del Poder Judicial 
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convivencias inconfesables, 
corrupción y derroche de 
recursos. Es indispensable y 
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El presidente ha visto 
atoradas en estos años algunas 
de sus grandes medidas y 
cada resolución en contra que 
recibe de la Suprema Corte 
se recibe en Palacio Nacional 
con un discurso recurrente, 
la sujeción de los jueces “ a 
la élite del poder económico 

y político de México. Los operadores 
de la justicia no deben operar bajo 
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facciones políticas, económicas o hasta 
bajo consigna de intereses delictivos”. 
Para reformar la Constitución, su 
partido deberá obtener en las elecciones 
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tercios. Para entonces, a López Obrador 
le quedarán apenas unos meses al 
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La mirada al sur y sureste en 
este mandato ha sido defendida por 
el presidente en su informe, para 
declarar que han intentado combatir 
“las desigualdades entre territorios”. 
“Seguiremos atendiendo al norte y al 
centro, queremos que les vaya bien, 
pero en el tiempo que nos queda 
mantendremos la misma estrategia, 
dando prioridad a los más pobres”. El 
presidente, al que se le ha reprochado 
a menudo que no haya emprendido 
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los ricos no les ha ido mal. Pero no ha 
reconocido que a muchos pobres les 
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El mandatario hizo en su 
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que ha denominado Humanismo 
Mexicano, en el que los pobres tienen 
centralidad. “Es falso que, si les va 
bien a los de arriba, necesariamente 
les irá bien a los de abajo. Nuestro 
modelo o proyecto alternativo se 
sustenta precisamente en lo opuesto, 
en atender primero a la base de la 
pirámide social, y eso es lo que está 
generando mejores ingresos a las 
familias, bienestar y la felicidad de la 
mayoría del pueblo de México, pero 
también es lo que nos está permitiendo 
garantizar condiciones básicas e 
indispensables para el fomento de 
la inversión nacional y extranjera, 
para el crecimiento económico, la 
creación de empleos, y lo más valioso, 
la gobernabilidad y mantener la paz 
social”, ha dicho López Obrador. Pero 
también antes había dicho que los 
pobres, los más pobres son los pilares 
de su movimiento, por lo que nunca 
ha tenido la intención de sacarlos 
de ese estadío, de lo contrario se le 
terminaría su base electoral, lo que 
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logros de su Administración se deben 
fundamentalmente al combate 
frontal a la corrupción. “¿Cuál ha 
sido la clave para alcanzar estos 
resultados? La clave está en no 
permitir la corrupción, parece algo 
elemental, sencillo, hasta simple, 
pero de eso depende el progreso 
con justicia en nuestro país, nada 
había dañado más a México que la 
deshonestidad de los gobernantes, 
en eso fundamentalmente ha 
consistido el éxito del Gobierno de 
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presidente. Pero su discurso es mas 
falso que un billete de dos pesos, la 
corrupción en su administración va 
desde sus familiares más cercanos 
hasta sus colaboradores más 
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La salud ha sido uno de los 
temas a los que se le dedicó un buen 
tiempo en el discurso y el nombre 
de Zoé Robledo, director general del 
Seguro Social, se ha mencionado. 
Hace semanas, la popularidad del 
funcionario le reservaba un lugar en 
la política local y cuando el presidente 
apremió a dejar el cargo a todos 
aquellos que quisieran presentarse 
a las elecciones de 2024, Robledo dio 
un paso al frente para pugnar por 
la gubernatura de Chiapas, proyecto 
que después se abortó. Este viernes, 
el presidente ha contado la anécdota 
de cómo, supuestamente, se retractó 
el director general, cuando López 
Obrador ya estaba pensando en otra 
persona para sustituirle. “Zoé había 
dado buen resultado, es bueno y 
cambiar… Hace unas semanas pidió 
hablar conmigo, me dijo que ya había 
pensado, que estaba comprometido 
con el proyecto y que aún está 
joven”. De esta forma ha relatado el 
presidente cómo Robledo quiso, dice, 
mantenerse al frente de los grandes 

proyectos que enfrenta el IMSS, 
mediante los cuales se está dotando de 
material a hospitales de todo el país, 
así como de recursos humanos, una 
tarea que ha traído dolores de cabeza 
en este sexenio. Muchos médicos 
y especialistas no han querido 
trasladarse a algunos territorios 
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contrató a profesionales cubanos en 
medio de una fuerte polémica. Pero 
resulta que al escuchar los suspuestos 
avances en salud, no podemos dejar 
de pensar en fuimos uno de los paises 
que peor abordaron la pandemia y 
más muertos tuvimos a consecuencia 
de la fallida estratégia. Tampoco se 
olvida que la instalaciones de los 
institutos de salud son deplorables y 
que no tienen medicinas y que en las 
mismas mueren peronas inocentes 
a consecuencia de la negligencia del 
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Una de las ideas más repetidas 
por el presidente en este mandato 
ha sido la necesidad de sacar a los 
jóvenes de la pobreza para que no 
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cualquier otra delincuencia. En el 
informe dijo que los 100,000 millones 
de pesos destinados en este sexenio a 
programas para la juventud, “14 veces 
más que lo invertido en esta materia 
en los seis sexenios anteriores, donde 
no se invertía casi nada. Esto es 
importante, porque anteriormente 
solo se les mencionaba de esa forma 
tan despectiva de ninis, ni estudian 
ni trabajan”, ha dicho Obrador. No 
ha olvidado las becas, 12 millones de 
ayudas otorgadas a estudiantes pobres, 
de preescolar a posgrado, así como las 
Benito Juárez y las 200 universidades 
que bajo ese mismo nombre se han 
creado por todo el país para llevar los 
estudios a sitios remotos y pobres, un 
proyecto que no ha estado exento de 
polémica tampoco. Y en el capítulo 
de los estudios ha agradecido a 
los 30 Estados que han acogido y 
repartido los nuevos libros de texto 
redactados para la Nueva Escuela 
Mexicana con el que iniciará este 
nuevo curso. Pero López olvidó decir 
que durante su sexenio la calidad 
educativa bajó estrepitosamente y que 
dar dinero a jóvenes sin incentivar 
su productividad solo ha generado 
mayor consumo de drogas y comida 
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Y así rubro por rubro, López parece 
vivir en un país diferente al que 
vivimos todos los mexicanos, y ni sus 
cuentas alegres alivian la frustación 
de millones de nacionales que hace 
años vieron en él una esperanza que 
hoy se transformó en una gigante 
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Habilitan pantalla principal en la plaza principal

Vitorean aquí a Xóchitl! Gálvez
*  Postulación de la senadora desde el Ángel de la Independencia en la ciudad de 

México, fue ceremonia seguida por vallartenses ern el corazón de la ciudad. 

Reunión de respaldo a la senadora, ayer en la plaza principal

Xóchitl Gálvez en sus términos “es chingona”
* Es inteligente, está preparada, es una mujer que mira al futuro, sostiene Sergio 

Ramírez Robles, director de comunicación social y vocero del Grupo Parlamentario 
del Pan en el Senado

Con una serie de conferencias en escuelas del 
municipio

Busca COMUSIDA 
contribuir a la salud 

sexual de las juventudes 
*  Las tareas se realizan como parte del Día 

Mundial de la Salud Sexual, a conmemorarse 
este 04 de septiembre

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En el marco del Mes de la Salud Sexual, 
el gobierno municipal del Profesor 
Luis Alberto Michel Rodríguez, a 
través del Consejo Municipal del 
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Adquirida (COMUSIDA), emprendió 
una serie de Conferencias de salud 
para adolescentes y jóvenes para 
las comunidades escolares, con la 
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y desarrollo de las juventudes 
vallartenses al difundir información 
preventiva contra las infecciones de 
transmisión sexual y el embarazo 
adolescente.

La primera de estas charlas 
tuvo lugar el pasado jueves en 
la telesecundaria de la agencia 
municipal de Mojoneras, en donde 
tuvo lugar la exposición del tema: 
Las Prácticas para una sexualidad 
sin violencia y sexo protegido a 
estudiantes de 3° de secundaria.

Al respecto el coordinador de 
COMUSIDA Vallarta, José Ascención 
Topete González, indicó que la 

��������	
 	����
 ���	��"
 ��	
 �	

realizan como parte del Día Mundial 
de la Salud Sexual, a conmemorarse 
este 04 de septiembre, es“lograr 
una comunidad vallartense más 
saludable, responsable en su 
ejercicio sexual, comprometidos con 
su autocuidado y la lucha contra 
la violencia sexual a la vez que 
defendemos los derechos sexuales 
y las libertades que todas y todos 
buscamos”.

Detalló que las conferencias 
continuarán durante este 
ciclo escolar buscando así que 
niños, niñas y jóvenes cuenten 
con la información necesaria 
para el cuidado de su salud 
reproductiva.

En el arranque de estas 
actividades se contó con la presencia 
de los regidores María Elena Curiel 
Preciado y Pablo Ruperto Gómez 
Andrade, Ángel Nicolás Urrutia 
González, agente municipal de 
Mojoneras; Heriberto Díaz Cervantes, 
director de la Telesecundaria de 
Mojoneras.

Por Lidia Núñez Cota
MERIDIANO/Puerto Vallarta

El triunfo de Xóchitl Gálvez Ruíz como 
representante del Frente Amplio por 
México (FAM), es una excelente noticia 
para Puerto Vallarta, ya que ofrece un 
canal abierto y directo a los vallartenses 
con la candidata, así lo expresó 
Sergio Ramírez Robles, director de 
comunicación social y vocero del Grupo 
Parlamentario del Pan en el Senado.

Presente en la reunión de respaldo a 
la senadora, realizada el día de ayer en 
la Plaza de Armas de la ciudad, Ramírez 
Robles dice que el hecho de mantener 
contacto directo con la ahora candidata 

presidencial, evita que las propuestas 
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evitar que alguien de la burocracia 
pueda detener el trámite. Expresarle 
directamente las necesidades que se 
tienen en el puerto: de infraestructura, 
sociales...es la oportunidad de que 
Vallarta sea escuchado y pueda ser 
atendido de mejor manera”.
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términos “es chingona, es inteligente, 
está preparada, es una mujer que mira 
al futuro. 

Es una mujer viene desde muy abajo, 
que ha construido desde ese lugar, donde 
uno pensaría que no iba a poderlo lograr. 
logró ser la candidata a la presidencia de 

la República. es un ejemplo para todos los 
mexicanos”. Construir el sueño mexicano 
es posible con la candidata del FAM, dijo 
“volver a regresarle la esperanza a la gente 
sin importar lo grande que sea su sueño, 
las condiciones en que se viva, se va a 
poder alcanzar; porque con Xóchitl va a 
tener un gobierno que lo acompañe y que 
le dé el espacio necesario para que pueda 
crecer. 

Que los sueños sean premiados y no 
castigados “ En cuanto a su aspiración 
política dijo que “necesitamos construir 
un gran frente opositor, competir 
y llevar el mensaje de la esperanza. 
Plantear las soluciones que se necesitan 
para Puerto Vallarta.”

Por Lidia Núñez Cota 
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Simpatizantes de diferentes partidos 
PAN, PRI y PRD se concentraron en 
la Plaza de Armas de la ciudad para 
mostrar su respaldo a la senadora 
panista Xóchitl Gálvez Ruíz, 
quien recibió su constancia como 
coordinadora del Frente Amplio por 
México (FAM). Los organizadores y 
asistentes comenzaron a llegar desde 
poco antes de las 9:00 horas, para que 
todo estuviera listo y poder seguir la 
transmisión en vivo -una pantalla 
gigante instalada para ese objetivo-, y 
no perderse la postulación de Gálvez 
desde el Ángel de la Independencia en 
la ciudad de México. 

Portando con orgullo la playera 
alusiva en color blanco y rosa, los 

“xochitlovers”, mostraban su contento 
por su candidata presidencial. Teresita 
Marmolejo, Presidenta del PRI Puerto 
Vallarta dijo “Xóchitl Gálvez sin duda 
ha venido a darnos mucha frescura, 
mucho dinamismo. Lo que sigue es la 
unidad...saber que somos uno”-

 Otro de los presentes fue Sergio 
Ramírez “El cubo” quien dijo estar 
dispuesto a trabajar por Vallarta 
“necesitamos llevar este mensaje de 
esperanza, decir que hay una opción 
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plantear una alternativa diferente”. 

La conocida empresaria Guadalupe 
Bayardi, hizo uso de la palabra 
durante la ceremonia y recalcó que 
“hay una candidata única que tiene 
la marca ciudadana, alguien que en 
el sombrío panorama del país nos 
revivió la esperanza en nosotros, que 

al igual que ella, somos ciudadanos 
preocupados ante la destrucción de 
��
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gobierno federal.” 

El empresario Arnulfo Ortega 
Contreras, enfatizo que “nos 
unimos una vez más como sociedad 
organizada y volvimos a salir a 
la calle... hoy es con gratitud y 
optimismo...la marea rosa sigue en 
movimiento y creciendo. Estamos 
para celebrar la constancia a Xóchiti 
Gálvez ...es una mujer que tendrá 
la oportunidad de poner en alto la 
esperanza de México. llegaremos al 
triunfo en el 2024 « Con enérgicos 
gritos de “¡Xóchitl!, ¡Xóchitl!, ¡Xóchitl!” 
y entonando el himno nacional, los 
presentes invitaron a la ciudadanía 
en general a unirse para mostrar su 
apoyo a la senadora



MERIDIANO PUERTO VALLARTA - BAHÍA BANDERAS Lunes 4 de septiembre de 20234 A



MERIDIANO PUERTO VALLARTA - BAHÍA BANDERAS Lunes 4 de septiembre de 2023 5 A 



MERIDIANO PUERTO VALLARTA - BAHÍA BANDERAS Lunes 4 de septiembre de 20236 A

Durante la jornada sabatina en la colonia Agua Azul

Invita Profe Michel a trabajos de 
‘Sábados por la Transformación’

*  El alcalde vallartense dijo que la limpieza de la ciudad no es tarea solamente de 
la autoridad, sino de todos los ciudadanos

Se trata de un proyecto muy novedoso y 
ambicioso

COMUDE presenta el 
‘Selectivo Vallarta Futbol’

*  Un ambicioso programa integral que dará 
proyección a jóvenes jugadores vallartenses 
hacia las fuerzas básicas de clubes 
profesionales

Personal naval realiza evacuación médica en inmediaciones de los Arcos de Mismaloya

Turista sexagenaria se accidenta en catamarán
*  Sufrió una caída en el interior de la embarcación tipo catamarán, lastimándose la 

espalda y puesta a salvo por la Marina Armada

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El gobierno que encabeza el 
Profesor Luis Alberto Michelle 
Rodríguez, a través del Consejo 
Municipal del Deporte (COMDUE), 
que dirige Álvaro Botello Gómez, 
gestionó un importante proyecto 
que dará proyección a los niños 
y jóvenes de Puerto Vallarta, el 
‘Selectivo Vallarta Futbol’, el cual les 
brindará la oportunidad de seguir 
desarrollando sus habilidades y 
capacidades dentro de este deporte, 
direccionarlos y eventualmente 
colocarlos en fuerzas básicas de 
clubes profesionales.

Se trata de un proyecto muy 
novedoso y ambicioso, el cual fue 
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de inmediato recibió múltiples 
muestras de apoyo de los visores 
de los ocho clubes profesionales 
que fueron invitados al evento 
desarrollado en Palacio Municipal, 
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compromiso del Profe Michel 
por fomentar la actividad física 
y el deporte para bienestar de la 
comunidad.

Botello Gómez explicó que 
‘Selectivo Vallarta Futbol’ es un 
proyecto integral que atenderá 
la parte deportiva, psicológica y 
nutricional en un camino que 
continuará hasta que el jugador 
tenga proyección en las fuerzas 
básicas de clubes del país, en este 
caso nueve de ellos ya integrados 
al proyecto, como son Chivas, 
Atlas, América, Monterrey, Pachuca, 
Puebla, Santos, Juárez y San Luis, es 
decir, se establece la vinculación 
gobierno-clubes.

“Es un proyecto que debemos 
llevar de la mano gobierno, 
sociedad, clubes deportivos, 
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nos hayan escuchado y que estén 
participando, estamos seguros de 
que muchos niños se quedarán 
en esos clubes”, enfatizó Botello 
Gómez.

Los entrenadores Iván Bravo 
Carvajal, Héctor Rolando Matus 
Soto, Israel Arana García y Héctor 
Iván Casasola Oliva, han venido 
desarrollando un trabajo de 
enseñanza en una gran cantidad de 
jugadores y por ello forman parte de 
este proyecto en el que se brindará 
atención y seguimiento psicológico 
y nutricional, entrenamientos 
tres veces por semana, viáticos 
completamente cubiertos por el 
gobierno del Profe Michel, asistencia 
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equipamiento deportivo para 
entrenamiento, partidos y de viaje.

Se acordó con los visores 
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categoría en las instalaciones del 
club, seguimiento en el proceso 
de visoría de los jugadores y 
capacitación a entrenadores.

Las primeras visorías se 
realizarán del 25 al 29 de septiembre 
en la unidad deportiva ‘Alfonso 
Díaz Santos’ en las categorías Sub-
13 (nacidos en 2011), Sub-14 (2010) y 
Sub-15 (2009) en varonil, que son las 
edades que más requieren los clubes, 
y Sub-18 en femenil. Las visorías 
serán mensuales.

El entrenador Iván Casasola 
detalló que en este proceso de 
selección se formarán grupos de 22 a 
25 jugadores con los que se trabajará 
durante aproximadamente tres 
meses y en diciembre se tendrían los 
primeros elementos seleccionados 
por los clubes, en ambas ramas.

El director del COMUDE informó 
que se trabaja para tener el apoyo del 
sector privado en este proyecto. De 
hecho estuvo presente Ricardo López, 
gerente general del hotel Fiesta Inn, 
quien expresó que como empresa 
“queremos poner nuestro granito 
de arena para el desarrollo de estos 
jugadores en el municipio de Puerto 
Vallarta, pues ellos son el futuro. 
Felicito este tipo de iniciativas del 
gobierno municipal”.

Los visores de clubes destacaron 
que este proyecto tiene la garantía 
de surgir del gobierno municipal y 
facilitará quejugadores talentosos 
lleguen a los equipos profesionales, 
pues esperan que arroje frutos 
a todos los clubes participantes. 
“Nos sentimos afortunados de 
ser pioneros en este selectivo de 
primera oportunidad y en diciembre 
empezar a llevarnos jugadores, 
esperando que algún día lleguen a 
Primera División”, comentó Carlos 
Orozco Martínez, del Club Santos.

También estuvieron presentes 
Salomón Huerta, coordinador de 
Desarrollo del Deporte de COMUDE, y 
Christian Preciado Cázares, director 
de Turismo y Desarrollo Económico.MERIDIANO/Puerto Vallarta

La Secretaría de Marina, a través de 
la Armada de México en funciones 
de Guardia Costera, informa que 
hoy, personal naval adscrito a 
la Décima Segunda Zona Naval, 
realizó la evacuación médica de una 
persona a bordo de una embarcación 
tipocatamarán, en inmediaciones de 
los Arcos de Mismaloya. 

Esta acción se llevó a cabo, tras 
recibir una llamada de emergencia a 
la Estación Naval de Búsqueda, Rescate 
y Vigilancia Marítima (ENSAR) Puerto 
Vallarta, Jal.; solicitando la evacuación 
médica de una pasajera de 67 años 
de edad, quien sufrió una caída en 
el interior de la embarcación tipo 
catamarán, lastimándose la espalda; por 
lo que con el objetivo de salvaguardar 

la vida humana en la mar, se ordenó el 
zarpe inmediato de una embarcación 
tipo Defender de esta Institución.

Por lo anterior, personal naval al 
llegar al llamado de auxilio, procedió a 
realizar la maniobra de inmovilización 
de citada persona, en una camilla rígida 
para su traslado en la embarcacióntipo 
Defender, con destino a la terminal 
marítima ASIPONA, donde personal 
de protección civil y bomberos la 
esperaban para su traslado a un 
nosocomio de Puerto Vallarta, Jal. 

La Secretaría de Marina a través 
de la Armada de México refrenda su 
compromiso con la ciudadanía de 
salvaguardar la vida humana en la mar.

La Décima Segunda Zona Naval, 
pone a disposición de la ciudadanía los 
números telefónicos: 322 221 1123 y 322 
224 2352 y correo electrónico: zn12@

semar.gob.mx; asimismo, la Secretaría 
de Marina comparte el número 
telefónico 800MARINA1 (800 627 4621).

MERIDIANO/Puerto Vallarta

La limpieza de la ciudad no es tarea 
solamente de la autoridad, sino 
también de los vecinos, a quienes 
el alcalde, Profesor Luis Alberto 
Michel Rodríguez, invitó a sumarse 
y a trabajar unidos para que Puerto 
Vallarta siga siendo un lugar limpio 
y seguro, preferido por los visitantes 
nacionales y extranjeros.

El llamado lo hizo el Profe Michel 
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de ‘Sábados por la Transformación’ en 
la colonia Agua Azul, donde, como ya es 
costumbre, se concentró personal de 
las diferentes áreas del Ayuntamiento 
y organismos municipales, que 
junto con los colonos, se sumaron 
a los trabajos de limpieza, poda de 
árboles, reparación de vialidades, 
mejoramiento de espacios públicos, 
alumbrado, entre otras, así como 
atención a inquietudes ciudadanas.

Acompañado por el coordinador de 
Gabinete, Augusto Alcaraz Valencia, así 
como María López Bejarano, presidenta 
de la colonia Agua Azul (parte baja); 
Hortensia Rodríguez y Oscar Silva, 
secretaria y vocal del comité vecinal, 

respectivamente, el Profe Michel se 
dijo gustoso de ver reunidos a los 
colaboradores del Ayuntamiento y 
dedicar su día de descanso a contribuir 
con su granito de arena en el 
mejoramiento de la ciudad.

Compartió lo que representa 
el turismo para este destino, desde 
su llegada al hotel, con el pago del 
hospedaje, genera derrama para 
los diferentes sectores, de ahí la 
importancia de ser un lugar limpio y 
seguro, atractivo para la inversión y 
por su gente trabajadora.

“Esa es la fortaleza que tenemos 
porque a Vallarta lo ven como un 
lugar limpio, seguro, con servicios; 
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como la naturaleza que nos rodea, 
el mar, sus playas, su montaña, y eso 
es precisamente porqué seguimos 
manteniendo el primer lugar en 
ocupación hotelera a nivel nacional, 
y lo que como ayuntamiento estamos 
haciendo”, enfatizó el Profe Michel.

En ese contexto, invitó a todos los 
vecinos a que también aporten parte 
del trabajo de la limpieza, ya que es 
tarea de todos. “Creo que si todos 
los vecinos hacemos lo propio, este 

destino seguirá siendo el preferido, 
por la limpieza que tenemos. No es 
solamente la autoridad la que limpia, 
la que recoge la basura, sino que es 
de todos, de un trabajo conjunto, en 
el que todos debemos poner nuestro 
granito de arena, para seguir siendo el 
destino preferido”, apuntó.

Atendiendo el llamado del 
alcalde vallartense, vecinos de 
esta demarcación se sumaron a 
estas labores, en las que también 
participan los coordinadores de zona, 
personal de las distintas direcciones 
del Ayuntamiento y organismos 
municipales, como el Sistema 
DIF,SEAPAL Vallarta, COMUDE, IVC, 
IMAJ, entre otros, así como elementos 
de Protección Civil y Bomberos, 
Seguridad Ciudadana, y elGrupo de 
Conductores Unidos de Transporte 
Privado de Puerto Vallarta que en esta 
ocasión también pusieron su granito 
de arena en esta jornada.

A nombre de los colonos, la señora 
María López Bejarano, agradeció 
al Profe Michel por acompañarlos 
y trabajar juntos en las mejoras y 
necesidades que tanto requiere la 
colonia.
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Negativa a la modificación de títulos profesionales

Chocan universidades 
privadas y  personas trans

* Son ocho egresados que piden se les haga justicia y se plasme 
en sus títulos profesionales, los nombres de identidad que ellos 
deseen, informó Alfredo Ramírez, coordinador estatal de la 
Casa de las Muñecas Tiresias en Nayarit

Lleva cursos gratuitos a la comunidad de El jicote 

Fortalece el DIF el bienestar 
económico de las familias 

* “Ese programa Casa de la Mujer que les está dando a ustedes 
las herramientas necesarias para que puedan seguir 
������������������������������������
�����������	�����
���
económico”,  dijo Beatriz Estrada Martínez

Tras la pérdida de su madre por el cáncer

Dona Omar su cabello 
para pelucas oncológicas
* “Ver feliz a mi madre al tener una peluca nueva y cómo la motivó 

a continuar con la lucha para mí fue importante, por eso, hoy 
doné parte de mi cabello para esta buena causa”, dijo Carlos Omar 
Gutiérrez Montes

Redacción 

El Sistema DIF Nayarit, 
que encabeza la doctora 
Beatriz Estrada Martínez, 
trabaja para que mujeres y 
hombres nayaritas tengan las 
herramientas necesarias para 
ofrecer bienestar económico a 
sus familias, por ello a través de 
Casa de la Mujer y en equipo con 
el Instituto de Capacitación para 
el Trabajo del Estado de Nayarit 
(ICATEN), se ofertaron los cursos 
gratuitos de aplicación de uñas 
acrílicas esculturales, pedicure 
y manicure a 44 mujeres de la 
comunidad de El Jitote, en Tepic. 
La titular de la asistencia 
social en el estado, reconoció el 
esfuerzo de todas las egresadas: 

“Ese programa Casa de la Mujer 
que les está dando a ustedes 
las herramientas necesarias 
para que puedan seguir 
superándose y emprender, ser 
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económico. Felicitarlas porque 
la oportunidad se la dieron 
ustedes mismas, al atreverse 
a venir y dedicar parte de 
su tiempo a capacitarse a 
aprender; son situaciones que 
les permite a ustedes seguir 
superándose, les ayuda tanto 
personal, profesional como 
familiarmente”, compartió.

Durante la entrega de 
constancias —las cuales tienen 
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se mostraron contentas y 
satisfechas por el logro obtenido, 

y solicitaron a la doctora 
Beatriz Estrada Martínez, 
más cursos para que puedan 
seguir capacitándose y seguir 
ampliando sus conocimientos.

Con este tipo de 
capacitaciones gratuitas y con 
instructores e instructoras 
de primer nivel, el DIF 
Nayarit  busca que mujeres y 
hombres nayaritas obtengan 
de manera accesible los 
conocimientos necesarios 
para auto emplearse, crear 
un proyecto productivo o 
ingresar al ámbito laboral, 
lo que les permitirá obtener 
ingresos económicos, además 
de tener la opción de seguirse 
preparando y perfeccionar sus 
técnicas.

Fernando y Misael Ulloa 

Escuelas particulares se 
niegan a plasmar el nombre 
que las personas trans 
solicitan se escriba en 
sus títulos profesionales 
universitarios después 
de concluir sus carreras, 
declaró Alfredo Ramírez, 
coordinador estatal de la 
Casa de las Muñecas Tiresias 
en Nayarit.

Al no recibir sus títulos 
profesionales, los egresados 
no pueden realizar los 
trámites correspondientes 
para continuar con su 
preparación o conseguir un 
empleo, motivo por el cual 
exigen una solución a este 

problema. 
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momento son ocho egresados 
que piden se les haga justicia,  
que se plasme en sus títulos 
profesionales los nombres de 
identidad que ellos deseen, 
pues dijo, que reconocidas 
universidades privadas se 
niegan hacer este trámite y en 
algunos casos para ejecutar 
el cambio, las instituciones 
les exigen el pago inmediato 
de un nuevo título que tiene 
un costo que va desde los 12 
mil hasta los 20 mil pesos.

Enseguida, Alfredo 
Ramírez aseveró que desde 
hace más de seis  meses 
han intentando realizar los 
trámites necesarios para que 

las universidades privadas 
entreguen a las personas trans 
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nueva identidad, pero no han 
obtenido respuesta favorable. 

Puntualizó que en la 
mayoría de los casos son 
mujeres que decidieron 
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estas personas ya cuentan 
con credencial de elector 
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licencia de conducir 
��������<
 ��
 ����
 ��
 ��	

piden es legal, pero a pesar 
de todo nos están negando 
ese derecho, nos siguen 
discriminando”, aseveró 
Alfredo Ramírez.  

Redacción

Después de perder a su madre 
a causa del cáncer, y de vivir 
junto a ella el proceso de cómo 
poco a poco fue perdiendo su 
cabello a consecuencia de las 
quimioterapias, Carlos Omar 
Gutiérrez Montes, dejó crecer 
su cabello y decidió participar 
en la campaña permanente 
de donación del Sistema DIF 
Nayarit, que a través de Casa 
de la Mujer elabora pelucas 
oncológicas artesanales, que se 
entregan de manera gratuita 
a niñas y mujeres que se 
encuentran en tratamiento 
contra el cáncer. 

“Considero que la peluca 
oncológica sí apoya dentro del 
proceso, es muy complicado 
todo lo referente al cáncer, 
y dentro de lo que conlleva 
además del dolor físico, el 
sentirse bien anímicamente es 
primordial. Ver feliz a mi madre 
al tener una peluca nueva y 
cómo la motivó a continuar con 
la lucha para mí fue importante, 
por eso, hoy doné parte de mi 
cabello para esta buena causa y 
poder con ello ayudar a alguien 
más en memoria de mi mamá”, 
compartió.

Tú también puedes 
sumarte a esta campaña de 
amor y solidaridad. Realiza tu 
donación directamente en las 
instalaciones del Corazón de 
Tu Gobierno o en los buzones 
de recolección de coletas de 
cabello instalados en Casa 

de Gobierno y en la tienda 
departamental Liverpool, plaza 
Fórum. Para más información, 

las y los interesados pueden 
comunicarse a la línea 311 129 
51 00.
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PORQUE USTED LO PIDIÓ, REGRESARON 

El operativo sigue dando resultados

‘Salvando vidas’ hace 
lo suyo: salvar vidas

*  La combinación del consumo de alcohol con el volante,  
siempre ha sido la principal causa de accidentes viales y 
por ello de un tiempo a la fecha se activó este operativo que 
sigue vigente.
MERIDIANO/

Puerto Vallarta

El trabajo de prevención es 
muy importante para salvar 
vidas, por ello la subdirección 
de Tránsito Municipal, 
aparte de estar impartiendo 
diversos programas de 
concientización, también 
viene manejando operativos 
especiales como lo es el 
alcoholímetro “salvando 
vidas”.

La combinación del 
consumo de alcohol con 
el volante,  siempre ha 
sido la principal causa de 
accidentes viales y por ello 
de un tiempo a la fecha se 
activó este operativo que 
sigue vigente.

Este viernes fue colocado 
un puesto de revisión sobre 
la avenida Francisco Medina 
Ascencio y la avenida 
Revolución, en la delegación 
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realizaron 52 pruebas a 
conductores de los cuales 
48 fueron a hombres y 04 a 
mujeres resultando positivas 
14 hombres y una mujer.

De los infractores solo 
9 de ellos decidieron pagar 

su multa y se realizaron 
15 folios a conductores 
que fueron detectados 
con aliento etílico. En las 
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5 motocicletas por faltas 
al reglamento de Tránsito 
Municipal, además se 
realizaron 8 folios por otras 
infracciones.

 El día sábado el puesto de 
revisión fue instalado sobre 
la avenida Francisco Medina 
Ascencio y la calle Brasilia de 
la colonia 5 de diciembre.

Siguiendo con la 
encomienda de prevenir 
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realizaron 75 exámenes 
de los cuales 66 fueron a 
hombres y 09 a mujeres 
resultando positivos 20 
siendo 16 hombres y 4 
mujeres positivas a la 
prueba.

En esta ocasión 12 
infractores decidieron pagar 
la multa en el lugar y se 
realizaron 20 infracciones 
por aliento etílico. En 
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detectaron una motocicleta 
que circulaban sin las 
medidas de prevención 
necesarias procedieron con 

la detención de las misma.
En los dos días de 

acciones de prevención 
se contó con el apoyo de 
personal de la Comisaría 
de Seguridad para brindar 
seguridad a los elementos 
que realizan estas acciones 
de prevención, así como 
personal de paramédicos de 
Protección Civil Municipal.

La subdirectora de 
Tránsito Municipal, Diana 
Patricia Iturbide Espinoza 
con estas acciones refrenda 
su compromiso de prevenir 
accidentes y mejorar 
en temas de seguridad 
vial con programas de 
operativos de prevención de 
accidentes siguiendo con el 
compromiso del presidente 
municipal Luis Alberto 
Michel Rodríguez. 

Eva Contreras y Fernando González Corona.

Teresita Marmolejo y Ricardo Uribe.

Sergio Ramírez “El Cubo”.

Arnulfo Ortega, Don Chonito.

Beatriz Paredes Felícita a Xóchitl Gálvez.

Porque usted lo pidió, aquí están 
Las Víboras. Me tomé, a propósito 
un par de meses de vacaciones 
y como están a punto de iniciar 

todas las campañas, desde la de presidente 
de la República, pasando por gobernadores 
y alcaldes, la renovación de la cámara de 
Senadores y de Diputados, pues ya tiene 
más sentido a que haga a un lado la “hueva” 
y me ponga a escribir. ¡Comenzamos! 

EL FENÓMENO 
El fenómeno se multiplicó en 

prácticamente todas las ciudades medias, 
festejaron por todo lo alto la presentación 
de la Senadora Xóchitl Galvez Ruiz, incluso 
el informe presidencial, que emitió el 
primer magistrado de la nación, Andrés 
Manuel López Obrador fue opacado por el 
discurso de Xóchitl. 

EL PRESIDENTE 
El presidente se fue a Campeche, disque 

para inaugurar un tramito del Tren Maya y 
emitir un mensaje por su quinto informe 
de gobierno. 

FALLÓ EL TREN 
El tren tuvo un incidente…Con el 

mandatario a bordo, el tren tuvo una falla 
que lo mantuvo detenido más de una 
hora en su paso por Yaxcabá, Yucatán. Ni 
los militares que quisieron impedir a los 
reporteros tomar video del tren detenido 
pudieron evitar el bochorno en el estreno 
de una de las obras que llenan de orgullo al 
jefe del Ejecutivo. 

LA FIESTECITA 
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la de la esposa de José Ramón López Beltrán, 
Caroline Adams, quien también por todo lo 
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]^ años de su hija, nada 
menos que en Culiacán, Sinaloa. 

NO QUE DE FIFIS 
Lo anterior no hubiese sido noticia -si el 
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tiró tremenda “relajada” a sus adversarios, 
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y les tiró varias “netas” que pueden ser 
vistas en la plataforma X, antes Twitter. 

LAS TRES GANÓ EN VALLARTA 
Vienen a mi memoria las tres campañas 

presidenciales, 2006, la del 2012 y la del 
2018. Cada vez que venía a Puerto Vallarta, el 
tabasqueño no lograba reunir a las grandes 
multitudes. Ayer pasó lo mismo con Xóchitl 
Gálvez, cuando mucho se reunieron un par 
de centeneras de personas. 

EL MATRIMONIO
 Por ahí vimos a la ex senadora Eva 

Contreras Sandoval, quien iba acompañada 
por su marido, Fernando González Corona, 
ex alcalde de Puerto Vallarta. 

DON CHONITO 
A quien en todo momento llevó la batuta 

del evento, Arnulfo Ortega, mejor conocido 
como “Don Chonito” propietario de las de 
prácticamente todas las panaderías. ¿Y 
EL PRD? Estuvieron presentes también el 
doctor Ricardo Uribe, del Partido Acción 
Nacional (PAN) y Teresita Marmolejo del 
Partido Revolucionario institucional 
(PRI). Además se dejó ver a Idalia González 
de León, miembro distinguido del PAN. 
Casualmente no vi a nadie (no estoy 
diciendo que no fueron) del PRD, quizá 
porque no los conozco. 

“EL CUBO”… 
Si hay un personaje verdaderamente 

ligado a la Xóchitl Galvez, ese es “El Cubo”, 
Sergio Ramírez Robles, pues es nada menos 
que el coordinador de Comunicación 
Social del grupo parlamentario del PAN de 
la Cámara de Senadores y se ve que le tiene 
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(es lógico) ha trabajado con ella durante los 
últimos cinco años. 

UN EQUIPO
 En suma, este movimiento (el que 

encabeza Xóchitl Galvez) puede crecer de 
una manera exponencial y disputarle la 
presidencia de la República a cualquier 
corcholata de las de Morena. La senadora 
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un equipo de hombres y mujeres libres, 
echados para adelante y sobre todo 
dispuestos a partírsela por México.


